

EXCELSIOR

Ora el Papa por la Pronta Solución al Diferendo de Chile y Argentina

CIUDAD DEL VATICANO, 23 de noviembre. (A. P.) — El Papa Juan Pablo II dijo hoy que oraba por una pronta resolución de las diferencias limítrofes entre Chile y Argentina en la zona austral.

El Sumo Pontífice formuló votos por que los dos países "lleguen cuanto antes a una solución completa y definitiva" en su litigio.

En su alocución dominical ante unas 50.000 personas congregadas en la Plaza de San Pedro para recibir su bendición, el Vicario de Cristo exhortó a ambos países a "conservar la calma y serenidad" y a evitar todo lo que pueda impedir "la necesaria y mutua confianza".

"Deseo que mi oración de hoy —dijo el Papa— se una a las intenciones de nuestros hermanos de Chile, que hoy se reúnen para las celebraciones finales del undécimo congreso eucarístico nacional que se celebra con el lema "No teman. Abramos la puertas a Cristo".

"El congreso es presidido por mi enviado especial, el cardenal Raúl Primatesa, arzobispo de Córdoba, Argentina, y su persona testimonia la hermandad profunda existente entre esas grandes naciones sudamericanas, más allá de algunas divergencias actuales".

"Quiera Dios escuchar las peticiones del pueblo chileno, como aquellas elevadas en el mes de octubre por el pueblo argentino durante el congreso mariano de Mendoza, a fin de que, conservando todos la calma y la serenidad y evitando todo aquello que, mientras tanto, pueda obstaculizar la necesaria y mutua confianza, según los acuerdos tomados en el momento de solicitar la mediación (papal), se pueda llegar cuanto antes a una solución completa y definitiva y se manifiesta más claramente en las relaciones entre los dos países el reino de amor y de paz instaurado por Cristo".

"El año pasado, como sabéis, he aceptado la petición

de mediación en la controversia sobre la zona austral, en acto entre estos dos países y, recientemente, en vísperas de mi viaje a Alemania, recibí a las delegaciones que los dos gobiernos enviaron a este fin", dijo.

En esas audiencias separadas, el 14 de noviembre, Juan Pablo II dijo a chilenos y argentinos que se proponía intervenir personalmente —y no a través de su representante en la mediación, el cardenal Antonio Samore, en relación con las "cuestiones sustanciales" del diferendo argentino-chileno en la zona austral.

EXCELSIOR

Cambio en la Política Económica Demandan Empresarios Argentinos

BUENOS AIRES, 23 de noviembre (EFE)—Empresarios y productores del sur argentino pidieron un "cambio total de la política económica" y el establecimiento de una paridad de cambio, para lograr "el equilibrio de los pagos internacionales".

La Convocatoria Nacional Empresaria (Conae) y sectores de la producción regional de las provincias patagónicas hicieron públicas sus exigencias con la "Declaración del Valle del Río Negro", difundida al término de la reunión que mantuvieron anoche en General Roca, al suroeste de Buenos Aires.

En la asamblea de anoche participaron representantes de los sectores agrícolas y del comercio.

La declaración final puntualiza que las deliberaciones se cumplieron "en el marco de una alarmante crisis económica que alcanza a todos los sectores de la producción".

Sostiene luego que una región "con una densidad de población de 66 habitantes por kilómetro cuadrado y con más de 50.000 hectáreas de cultivo intensivo en plena producción", se encuentra "ante la crisis más grave de la historia económica de la Patagonia".

Advierte a continuación que es imprescindible que se tengan en cuenta los datos estadísticos regionales, para evitar la desaparición de los sectores productivos.